

アリガシ

夏号



アイロンピーズの製作中

工房で今アイロンビーズをしています。貯金箱やペン立てなど様々なものを製作しています。私は初めの頃は失敗の連続でした。立体は難しく一つ間違えると作り直しながら、つ�数を数えてやらないとけないので少し大変です。でも売れたらうれしいです。



熱中症、食中毒講座

6月30日に熱中症と食中毒について講演がありました。知つてることもあれば知らないこともあります。ありました。食中毒では偽物の菌を手に付けて洗えてるのかをチェックしましたが私の手は菌だらけでした。手洗いの重要性が改めて宗感しました。

熱中症では太陽の光を通しやすい服の色と通しにくい服の色がありました。黒好きの私は要注意人物？

とてもいい勉強になりました。



カレーの日

7月20日この日は祝日で午前中は普段通り作業をして昼食は利用者数名と職員が作ったカツカレーをみんなで食べました。

カレーはとてもとても美味しかったです。

午後からDVD鑑賞でベイマックスを見ました。とても面白かったです。休憩中にアイスキャンディーが出てきてうれしかったです。またこのような日があればいいなあと思いました。

た。

魔女

ありがとうございます。みなさんはありがとうの意味の反対をご存知ですか？

高校時代にハローワークの方々が来られて、誰も急に聞かれて、誰も答えられなかつたです。正解は・・・当たり前だそうです。始めて聞いたときなるほどと思いまし
た。人間は当たり前だと思うからあります。どうが言いにくいか
はありません。なので、私にはありがとうを大事にしようと思いま